

**Theresien Kinder- und Jugendhilfzentrum
Offenbach gGmbH:**

Schönes Laufevent mit 1000€ Spende

**Der Mühlheimer Canyon-Run begeisterte
auch in diesem Jahr viele Läufer:innen und
sorgte für Dankbarkeit auf unserer Seite:
Das Theresienzentrum erhielt eine Spende
von 1000 Euro!**

*Von Constanze Junker
3. Sept. 2025*



Am 31. August übertraf der dritte Canyon-Run die Erwartungen des Organisationsteams. Mit 1234 Teilnehmern im Ziel waren erstmals mehr als 1000 laufbegeisterte Menschen zwischen zwei und 85 Jahren dabei. Die Tagesgruppe 13 machte aus dem Lauf ein Sport-Event für die gesamte Gruppe mit gemeinsamem Elterne-Kind-Frühstück, gemeinsamem 400-Meter-Lauf und anschließender Medaillenübergabe. Bei besten Witterungsbedingungen konnte in Mühlheim und Umgebung ein rundum gelungenes Lauferlebnis stattfinden, dessen Event-Konzept mit Hüpfburg, Kinder- Schminkstation, Live-Musik einer FFH-Band und reichhaltigem Verpflegungsangebot bestens aufging. Letztlich kam dies den Läufer:innen und einem allgemeinnützigen Zweck zugute, denn der Erlös wird unter der Lebenshilfe Offenbach und dem Theresien Kinder- und Jugendhilfzentrum sowie der Jugendfeuerwehr Mühlheim aufgeteilt. Wir bedanken uns ganz herzlich für das tolle Lauf-Event und die Spende in Höhe von 1000 Euro!